30.07.2008 02:03

Artikel empfehlen: 🜀 🗍 📑 ★







## Villingen-Schwenningen Villingen-Schwenningen Gasversorger gibt nach

Villingen-Schwenningen (sk) Das "Forum Gaspreis runter", das seit gut drei Jahren in Villingen-Schwenningen die Gaspreise unter die Lupe nimmt, kann einen Erfolg vermelden. Der Zweckverband Gasversorgung Baar (ZVB) und die Stadtwerke Villingen-Schwenningen (SVS) werden zum Jahresende zwei umstrittene Klauseln in ihren Geschäftsbedingungen umstellen. Damit reagieren sie auf eine Forderung der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg, die den Energieversorger dazu aufgefordert hatte. Die Verbraucherschützer hatten die Verträge geprüft und festgestellt, diese seien nicht transparent genug und erlaubten der ZVB unzulässige Preiserhöhungen. Die Verbraucherzentrale beruft sich auf ein Urteil des Bundesgerichtshofs. Sie verlangt (wie berichtet) von der ZVB eine Unterlassungserklärung und setzte für die Unterzeichnung eine Frist von zwei Wochen. Dieser Forderung will die ZVB nicht nachkommen, erklärte Geschäftsführer Ulrich Köngeter erneut. Damit ist offen, ob es zu einem Prozess zwischen Verbraucherzentrale und dem Gasversorger kommt.

- Packende Geschichten und Abenteuer
- Bildband von der Doppelstadt
- Benefiz-Grillen beim Auerhahn
- Töpferei zeigt wie Geschirr entsteht
- Partielle Sonnenfinsternis über der Region
- 8.8: 25 Paare heiraten mit Herz